
Protokoll vom 27.01.2016 
Protokollant: Florian Tönnies  

Anwesende 

Der Rat der Ältesten 

Florian, Jonas, Fabi, Julian B., Jonas, Robin, Fritzbert, Micha 

Teilnehmer 

Clara, Christina, Phillip, Chris, Julie, Jacques, Alex, Daniel 

 Sei N die Anzahl der anwesenden Personen 

Tagesordnung 

1. Formalia 

2. StuRa 

3. FakRat 

4. Physrom 

5. VL Rohrbach 

6. Berufungskommission Grabert 

7. EVA 

8. PH-Vorlesungen 

Formalia 
 Redeleitung 

o Fabi 

 Protokoll 

o Florian Tönnies 

StuRa 

Bewerbungen  
Alexander Holler (dritte Vertretung Genderreferat) Stimmen Reihung 

Ja  1 

Nein   

Enthaltungen   

 
Sebastian (Presse-Referat) Stimmen Reihung 

Ja  1 

Nein   

Enthaltungen   

 
Anna Lena (FACE-Beirat) Stimmen Reihung 

Ja  1 



Nein   

Enthaltungen   

 
??? („irgendwas mit Recht“-Gremium) Stimmen Reihung 

Ja  1 

Nein   

Enthaltungen   

Sonstige Anträge 
UAEM Freiburg: Unterstützung Sign-On Letter (vertagt) Stimmen Reihung 

Ja   

Nein   

Enthaltungen   

Finanzanträge 
Schateau (Freie Theatergruppe): 815€ Stimmen Reihung 

815€ 4  

0€ 0  

400€ 5 / 7 400€ 

200€ 0  

199€ 5 / 5  

 
Jahrestagung der Fachgesellschaft Geschlechterstudien 
(vertagt) 

Stimmen Reihung 

618€   

0€   

   

 
Ethnosymposium 2016 Stimmen Reihung 

4000€ 0  

0€ 0  

400€ 4 / 7 400€ 

1000€ 4 / 6  

42€ 3  

2000€ 2  

FakRat 
 Bericht hierüber 

 Promotionsordnung wurde heiß diskutiert 

 Master Physics Applied noch heißer 

o Kritik: 

 Traningship in Industrie 

 Problem „ein Jahr Masterarbeit“ nicht möglich 

o Meinungsbild „für das Traningship in Industrie“ 

 Eindeutig dafür 

 Alles muss noch abgestimmt werden 

Physrom 
 Party gut, aber zu wenig Gäste 



o etwa 500 Personen weniger als letztes Jahr 

o zirka 700€ Verlust 

 Essenseinkommen? 

 Gedanken zu schlechtem Ergebnis 

o Nur eine von vielen StuSie-Partys 

o Fastnacht, Ski-WM 

o Werbung überdenken 

 „nicht so wie die anderen“ 

 Bands 

 Keine Standard-StuSie-DJs 

o Termin verschieben auf Ende November 

 Orga war stressiger 

o Zu viel hinterhergerenne 

VL Rohrbach 
 Überschneidung mit EX V 

 Anwesenheitspflicht 

o Ist aber nicht mehr erlaubt 

 Nachfragen bei SturaVorstand wegen Uniweiter Regelung 

o Florian 

 Mit Infos Mail an Rohrbach 

Berufungskommission Grabert 
 Ist vorbei 

 Drei super Kandidaten auf Liste 

 Ist super gelaufen 

EVA 
 Bögen ans Rechenzentrum bringen 

o Jacques 

 Tutoreneva 

o Fragebogen entworfen 

o Eigeninteresse des Instituts 

o Diverse Probleme 

o Mittlerweile zu spät für Eva? 

 Doch nicht, Assistenten müssten nur Mail bekommen 

 Hiwistellen 

o Fritzbert 

o Alte Gelder schon gekommen? 

 Moritz etc… 

 Praktikumeva lief wohl gut 

 Vorlesungen 

o Dozenten von nicht evaluierten Vorlesungen ansprechen 

PH-Vorlesungen 
 Master of Education 

 Seminare sollen an aktuellen Studis getestet werden 



 Treffen im Februar mit Orga 

o Jonas will mit Julian gemeinsam 

o Wer will sonst noch? Kann gerne kommen 

o Es geht um zugkünftige Physikdidaktik Seminare 

 Rene und Clara gucken, ob sie Zeit haben 

Antrag Schätz 
 QSM Mittel für DPG Besuch von Studenten 

 Vorschlag: 

o Grob Summe pro Student festlegen 

o Haben Topf mit 1250€ 

 DPG-Tagungen wahrscheinlich ab nächstem Jahr wieder über Allgemeinen Topf 

o Abstimmungen allgemein DPG Finanzierung 

 Angenommen 

o Vorschläge: 

 Topf mit 1200€, schriftliche Anträge stellen 

 Einstimmig angenommen 

 Fabi antwortet auf die direkt an ihn gerichtete Mail 

E-Mail 
 Mail-Verteiler war etwas im Eimer 

o Fast alle sind rausgeflogen 

o Nur ohne Uni-Mailadresse sind rausgeflogen 

o Mit Uni Mailadresse anmelden? 

o Flo legt Google-Form an 

Sommerfest 
 Mail an Mathe wurde geschrieben 

 War letztes Jahr organisiert von Uni-Mitarbeiter 

o Nachfragen, wie das in der Mathe lief und genauso machen? 

o Würde uns viel Arbeit sparen 

 Paul macht das trotzdem auch gerne selbst (mit Clara zusammen) 

o Bei Maximilian nachfragen 


